
STADT  WETZLAR

NIEDERSCHRIFT

Gremium Ortsbeirat Blasbach

Sitzungsnummer 14. Sitzung

Datum Dienstag, den 26.06.2007

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr

Sitzungsende 20:15 Uhr

Sitzungsort Gruppenraum des st. Gebäudes, Bergstraße 42

Anwesend waren:
vom Gremium:
Ortsvorsteher Schatz, Hans-Werner CDU
Stellv. Ortsvorsteher Brandtner, Manfred FW
Ortsbeiratsmitglied Schatz, Gerlinde CDU
Ortsbeiratsmitglied Pfeiffer, Gerd SPD
Ortsbeiratsmitglied Tiegs, Michael FW
Ortsbeiratsmitglied Tiegs, Stefan SPD

ferner waren anwesend:

Schriftführung: Manfred Schäfer

unentschuldigt fehlte:

Ortsbeiratsmitglied Zipp, Martin     SPD

OV Schatz eröffnete die Sitzung, begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass gegen
die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen erhoben wurden und dass der
Ortsbeirat beschlussfähig ist

T a g e s o r d n u n g:
__________________

Öffentlicher Teil :
TOP 1
Genehmigung der Niederschrift über die 13. Sitzung am 22.05.2007 
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TOP 2
Jugendraum Blasbach 

TOP 3
Nachtragshaushalt 2007  -  Beratung 

TOP 3.1
Haushalt 2008

TOP 4
Stellungnahmen des Magistrates 

TOP 5
Mitteilungen und Anfragen 

TOP 6
Verschiedenes 

A b w i c k l u n g   der Tagesordnung:
_______________________________
Öffentlicher Teil :

TOP 1
Genehmigung der Niederschrift über die 13. Sitzung am 22.05.2007 

Gegen die  Niederschrift  über  die  13.  Sitzung am 22.05.2007  werden  keine  Einwände
erhoben; sie gilt somit als einstimmig anerkannt. 

TOP 2
Jugendraum Blasbach 

Hinsichtlich  der  Schließung  des  Jugendraumes  der  ev.  Kirchengemeinde  führt
Ortsvorsteher    S  c  h  a  t  z    aus,  er  habe  ein  Gespräch  mit  dem  Pfarrer  der  ev.
Kirchengemeinde geführt. Dieser habe ihm erklärt, in der Vergangenheit sei es wegen der
Nutzung des Jugendraumes zu gewissen Unregelmäßigkeiten gekommen, die nicht  im
Sinne des Kirchenvorstandes gewesen seien.  Aus diesem Grund sei  der  Jugendraum
geschlossen worden. Dieser werde aber in Kürze wieder aufgemacht. Ein Gespräch soll in
nächster  Zeit  zwischen  Kirchenvorstand,  Eltern  und  dem  Ortsbeirat  in  dieser
Angelegenheit  stattfinden.  Nach  Wiedereröffnung  des  Jugendraumes  sollen
unregelmäßige Kontrollen durch die Eltern und dem Ortsbeirat stattfinden. Hinsichtlich der
verbesserungswürdigeren  Ausstattung  des  Jugendraumes  habe  er  die  Hilfe  des
Ortsbeirates angeboten. 

Aus der in der Ortsbeiratssitzung anwesenden Elternschaft  wurde erläuternd mitgeteilt,
daß in der Vergangenheit in dieser Sache Gespräche mit dem Kirchenvorstand geführt
worden seien, es hätten Kontrollen durch die Eltern stattgefunden und die Hausordnung
für den Jugendraum hätte durch Unterschrift bestätigt werden müssen.
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TOP 3
Nachtragshaushalt 2007  -  Beratung 

Zum Nachtragshaushalt 2007 werden keine Mittelanmeldungen vorgenommen.

TOP 3.1
Haushalt 2008

Für den Haushalt 2008 werden für folgende Maßnahmen Haushaltsmittel angemeldet:

1. Vorrangig  der  Ausbau  der  Straße  »Zum  Scheid«  einschließlich  der  Mittel  für
erforderlichen Grunderwerb. Auch bittet der Ortsbeirat zum wiederholten Male um
Vorlage  der  Ausbauplanung,  wie  zum  letzten  Mal  in  der  3.  Sitzung  des
Ortsbeirates am 27.06.2006 gefordert worden sei.  

Ortsbeiratsmitglied   B r a n d t n e r   fordert vom Magistrat eine klare Aussage
des zeitlichen Ablaufs der Ausbauplanung dieser Maßnahme, da der Ortsbeirat in
dieser Sache seit Jahren hingehalten werde. Dieser Meinung schließen sich alle
Ortsbeiratsmitglieder an.

2. Erweiterung der Straßenbeleuchtung im Verbindungsweg Bechlinger Straße / Zum
Scheid  um  drei  zusätzliche  Lichtpunkte.  Die  Anmeldung  zu  dieser
Straßenbeleuchtungsmaßnahme erfolgt mit vier  Stimmen bei einer Gegenstimme
und einer Stimmenthaltung.

Hierzu  liegt  auch  eine  Stellungnahme  des  Büros  des  Baudezernates  vom
13.06.2007 zugrunde. Dieses Schreiben ist dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt.

TOP 4
Stellungnahmen des Magistrates 
1. Bebauungsplan Nr. 3 sowie Ausführungsplanung »Auf der Hell«; Stellungnahme

des Büros des Baudezernates vom 26.06.2007
 
In der Ortsbeiratssitzung entwickelt sich eine Diskussion über Höhendifferenzen in der
Ausbauplanung.  Diesbezüglich  verweist  Ortsvorsteher    S  c  h  a  t  z    auf  die
Stellungnahme des Büros des Baudezernates vom 26.06.2007. Dieses Schreiben ist
dem Protokoll als Anlage 2 beigefügt.

TOP 5
Mitteilungen und Anfragen 
1.  60-jähriges Jubiläum der VdK Ortsgruppe Blasbach

Ortsvorsteher   S c h a t z   gibt bekannt, er habe anlässlich des 60-jährigen Bestehens
der  VdK-Ortsgruppe  Blasbach  dieser  ein  Präsent  in  Höhe  von  50  Euro  überreicht.
Dieser Vorgehensweise stimmt der Ortsbeirat einstimmig zu.

2. Spielplatz »Finkenweg«

Ortsvorsteher   S c h a t  z   führt  aus, Herr Watz vom Stadtbetriebsamt habe ihm
zugesagt, dass der Spielplatz im Finkenweg in der 1. spätestens 2. Juliwoche mit dem
neuen Spielgerät »Rutsche mit Kletterturm« ausgestattet werde.
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3. Grundschulstandort Hermannstein/Blasbach

Ortsvorsteher   S c h a t z   weist nochmals auf die Einladung von Herrn Ortsvorsteher
Waldemar  Kleber  aus  Hermannstein  zu  einem  Gespräch  hinsichtlich  des
SchulstandortesHermannstein/Blasbach  am  Donnerstag,  28.06.2007,  20:00  Uhr  im
Sitzungsraum des Stadtteilbüros hin und bittet um rege Teilnahme.

In  dieser  Sache  führt  er  weiter  aus,  dass  nunmehr  die  Turnhalle  in  Hermannstein
hinsichtlich der Bausubstanz untersucht werden solle.  Sei diese positiv, wolle man die
unteren Räume mit  einem Anbau für schulische Zwecke der Grundschüler nutzen. In 
der Sache schließt sich eine lebhafte Diskussion an. Der Ortsbeirat stellt mehrheitlich
fest, dass hinsichtlich dieser Problematik der  Lahn-Dill-Kreis  in erster Linie gefordert
sei. 

4. Landesstraße L 3053

 Ortsbeiratsmitglied   P f  e i  f  f  e r  verweist bereits zum wiederholten Male auf  die
Gefahrenquelle der L 3053 im Bereich der Einfahrt zum Lauftreff  im Hermannsteiner
Gemarkungsgebiet.

Ortsbeiratsmitglied    B  r  a  n  d  t  n  e  r    bittet  um  Wiederherstellung  der
Markierungsarbeiten  im  ausgebesserten  Teil  dieser  Landstraße  in  Höhe  der
ehemaligen Gaststätte »Klein-Holstein« bzw. der Mühle.

5. Waldweg zum Westerwaldhaus

Ortsbeiratsmitglied    P f  e  i  f  f  e  r   bemängelt  den Zustand des Waldweges zum
Westerwaldhaus. Auch zeigt er sich verärgert, dass er zum wiederholten Male auf den
schlechten Zustand dieses Waldweges hinweisen müsse. Er sei der Meinung, dass die
Schäden unbürokratisch durch städt. Fahrzeuge und Personal mit wenig Kosten und
Aufwand behoben werden könnten, wenn die Forstverwaltung dazu nicht in der Lage
sei. Ein Gespräch mit dem Dezernenten für Waldwirtschaft Peter Hauptvogel schlägt
der Ortsbeirat vor. Ortsvorsteher   S c h a t z   teilt mit, dass er mit Herrn Rippl vom
Tiefbauamt eine Ortsbesichtigung durchgeführt hat. Sobald die Wetterlage es zulässt,
wird mit der Ausführung der Arbeiten begonnen.

TOP 6
Verschiedenes 

Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Dienstag, dem 28. August 2007 um 19:00 Uhr statt.

Der Ortsvorsteher: Der Schriftführer:

gez. Schatz gez. Schäfer
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